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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和元年８月２３日（金） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後１時２８分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

欠 席 者 委員      吉田 眞悦 

 

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・町有未利用地の利活用について 

そ の 他  

閉 会 午後２時２１分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長 

 

それでは始めます。第 28 回総務、産業、建設常任委員会をこれより
始めたいと思います。よろしくお願いを申し上げます。 
本日、吉田眞悦委員は公務のため欠席となります。委員６人出席で委

員会は成立いたしますのでこれより始めたいと思います。 
本日は、午前中より皆さん本当に大変お疲れのところでございます

が、今回のテーマであります町有未利用地の利活用につきましての、こ

れから行われます議会懇談会、そしてその先に政策提言という形で、進

めてまいりたいと思いますので、まずもってこの懇談会用の資料を作成

するのに一応皆さんの御意見を求めてまとめに入りたいと思いますの

で、よろしくお願いを申し上げます。 
資料の説明は、一度皆さんに渡した資料でございます。報告書２通。

まず、５月に行いました町の未利用地の現地調査の報告書。もう１つは

６月 27 日から行いました、日光市の市有財産の利活用に向けた取り組
みについて調査してきた派遣報告書でございます。 
この２通だけではないんですが、春から行ってまいりました我が常任

委員会の取り組みについて、まず、町の現状を把握するための現地調査、

そしてうちの町における土地の売買に関する流れ等も担当課と話し合

いを設けて協議をしてまいりました。ほかの自治体の取り組みについて

の検討ということで、まず研修地の日光市、前回皆様に資料としてお配

りしました日高市と八潮市の２つの取り組みを皆さんにいろいろ検討

していただきました。それをもとに懇談会の資料を作成していきたいと

考えております。 
その中でこの２通を皆さんに前にもお目通しいただきましたが、こう

いうことを必要ではないかということを主に皆様にいろいろ御指摘ま

たは御助言をいただきながらまとめに移らさせていただきたいと考え

ております。 
まずはじめに町有未利用地の現地調査の資料からやっていきますが、

この前に担当課である防災管財課の資料提供によります町の状況をい

ろいろと報告を受け、その後に現地確認を行ったところでございます

が、これにつきましても一応まとめたとおりのところで、一番は最後の

意見というところにつながるのかなと思っていますが、まずこの部分

は、町の現状把握につきましても踏まえながらまとめていくという確認

でございますので、そのとおりでよろしいですか。（「はい」の声あり） 
それで、担当課との話し合いをしたことの部分でこの現地調査をした

というところの流れを踏まえてつくらさせていただきたいなと思って

います。 
休憩します。 

 休憩 午後１時３２分 
再開 午後２時１４分 

鈴木宏通委員長  再開します。 
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本日皆様に審議いただきました議会懇談会の資料の作成につきまし

ては、現時点まで行われてきた当委員会のまとめをしまして、目的、現

状把握、町の現在の状態を中心に行いまして、ある程度の提言を多少載

せながらも、町の住民の方々の意見を求められるような文面をつくらせ

ていただきまして、Ａ４を２枚程度の、約５分、長くても７分くらいの

文面にしたいということでよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 
あとはその後皆さんにお示しをして、またいろいろと添削や補正を含

めまして御審議をいただきながら当常任委員会の懇談会資料を作成し

ていきたいと思いますが、それでよろしいですか。（「はい」の声あり）

ありがとうございます。 
では、休憩いたします。 

 休憩 午後２時１５分 
再開 午後２時２０分 

鈴木宏通委員長 再開いたします。 
では、次期開催は、９月会期中の審査途中で臨機応変に対応していた

だきたいと思いますので、よろしくお願いを申し上げて、本日の会議を

終了させていただきたいと思います。 
よろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 
では、副委員長お願いいたします。 

山岸三男副委員長  大変御苦労さまでした。 
 今、委員長が再三申し上げましたとおり９月上旬中までに私たちの常

任委員会の議会懇談会に向けての資料を作成するということでござい

ます。９月会議中にもう１回常任委員会を短時間いただいて、その文章

を皆さんにお目通ししていただくという方向で進めてまいりますので、

よろしくお願いいたします。 
 きょうは大変御苦労さまでした。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和元年８月２３日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


